



○ solo compas - En Vivo desde Morón de la Frontera vol. I



**13.94 €**  
15.19 USD

Les fêtes flamencas se réalisent généralement seulement avec les palmas, les chants, mais sans guitare, ce qui est plus difficile, mais en même temps beaucoup plus drôle.

En effet, il est très difficile de chanter ou danser sans l'accompagnement d'une guitare. En réalité, la grande différence entre la musique en général et le flamenco, est que le flamenco ne guide pas sur la mélodie mais sur le compas.

Interprètes:

Chant: Pepe Flores, Enrique Robles, Luis Torres, Gaspar Gómez, Agustín Carrillo et Moisés Cano

Danse: Mercedes de Morón et Juanito de Morón

Guitare: Domingo Serralbo et Paco Zambra

TITRES

- 1 Bulerías sans Guitare
- 2 Bulerías avec Guitare
- 3 Bulerías avec Guitare. Rapide
- 4 Bulerías avec Guitare
- 5 Bulerías. Sólo Compás